



PRESSEMITTEILUNG BUNDESLIGA MEDIENSERVICE FÜR DEN DER CLUB AN DER ALSTER

Junges Quintett ergänzt Alsters Herrenteam

Neu-Coach Sebastian Biederlack: „Passen prima bei uns rein“

Der Herrenkader des Club an der Alster hat am vergangenen Wochenende auf Sylt ein erstes Athletik- und Teambuilding-Camp absolviert. Neu ist nicht nur der Chef-Coach – der ehemalige Weltmeister und Olympiasieger von 2008 Sebastian Biederlack übernimmt das Team von Sportdirektor Joachim Mahn, der letzte Saison als Interimscoach eingesprungen war – sondern auch ein Teil der Mannschaft. Mit dem Kanadier Gavin Bains, dem Deutsch-Franzosen Frederik Gohlke, den Brüdern Max und Tobias Schnepel sowie Jendrik Sielaff verstärkt ein junges Quintett das Team des amtierenden Hallenmeisters für die Feldsaison 2019/2020. Einziger Abgang ist Alessio Ress, der seine lange, erfolgreiche Karriere beendet hat.



„Die Chemie hat schon gut gepasst mit den Neuen“, resümierte Biederlack nach dem Trainingslager. „Der Rest des Teams ist ja auch relativ jung. Deshalb passen die Fünf da von der Altersstruktur hervorragend rein.“

Gavin Bains, 20, gehört zum Development Squad des aktuellen kanadischen Nationalteams. Der Mittelfeldspieler spielte bislang für die University of British Columbia in Vancouver. Er gehörte zum kanadischen Team, das Ende 2016 bei der U21-Weltmeisterschaft im indischen Lucknow teilnahm – etwas, das er mit seinem neuen Mitspieler Anton Boeckel bei Alster gemeinsam hat.

Während Gavin Bains noch die Sprache seiner Mitspieler lernen muss, hat der französische Nationalspieler **Frederik Gohlke**, 21, damit keine Probleme, denn der Geschichts- und Geographiestudent ist Sohn eines deutsch-französischen Elternpaares und spricht beide Sprachen fließend. In der Jugend lebte die Familie in Düsseldorf, wo Gohlke mit der männlichen Jugend des Düsseldorfer HC an deutschen Meisterschaften teilnahm. Der Abwehrspieler wurde mit Paris Saint Germain französischer Meister am EHL-Vorrundenturnier teil, das vor drei Jahren beim HTHC in Hamburg stattfand.



die hockey agentur

Hotline 0163 - 88 30 166

E-Mail: info@dha-online.de

Homepage: www.dha-online.de

Anschrift:

Behrensallee 7

25421 Pinneberg





PRESSEMITTEILUNG BUNDESLIGA MEDIENSERVICE FÜR DEN DER CLUB AN DER ALSTER



Maximilian, 24, und Tobias Schnepel, 22, stammen aus einer Hannoveraner Hockeyfamilie. Vater Jürgen war einer der besten Torhüter Deutschlands in den 80er und 90er Jahren. Die Söhne haben allerdings die Rüstung gemieden. Max hat als Verteidiger zuletzt beim HTHC gespielt, sein jüngerer Bruder spielte im Sturm bei Junior FC Barcelona. Beide haben

lange in der niedersächsischen Landesauswahl gespielt und kamen im U16-Kader des DHB auch zu Länderspielen.

Vom Hamburger Polo Club kommt **Jendrik Sielaff, 24,** zu den Alsteranern. Dort erzielte er als nomineller Abwehrspieler zwei Saisontore in der 1. Bundesliga. Sielaff kommt eigentlich aus der Jugend des UHC, bevor er vor vier Jahren in den Hamburger Westen gewechselt war. 2014 und 2015 gehörte er zum erweiterten deutschen Juniorenkader.



die hockey agentur

Hotline 0163 - 88 30 166

E-Mail: info@dha-online.de

Homepage: www.dha-online.de

Anschrift:

Behrensallee 7

25421 Pinneberg

